

chanoines de Québec, les deux frères Hazeur dont l'un fut délégué du chapitre en France (1).

Son père, François Hazeur, marchand de Québec, était fils de François Hazeur et de Marie Proust, de Tours. Il était marié à Anne Soumande, sœur du chanoine Louis Soumande, et des religieuses Louise Soumande de St-Augustin, 1ère supérieure de l'Hôpital Général de Québec, et Marie-Madeleine Soumande de la Conception, de la même communauté.

M. Hazeur était l'un des premiers citoyens de Québec et, au dire de l'intendant Champigny, il habitait au milieu de la place royale et faisant face au port "la plus belle maison de la basse-ville."

Dans la *Vie de la Sœur Bourgeois*, vol. 1, p. 334, je trouve un passage très intéressant sur cet homme remarquable : "La Sœur partit donc pour Québec, où elle arriva le 8 mai 1692.

"Je parle, dit-elle, à M. Glandelet, vicaire général et à M. Hazeur, négociant de Québec, pour trouver une place à la basse-ville. M. Hazeur m'offre deux logements à choisir, l'un à la plateforme, qui servait de magasin, et un autre. . . . . M. Hazeur me promet de ne jamais me faire de peine pour le paiement, et nous fit acte pour avoir part à ce qui pouvait se faire de bien dans notre maison."

Je vois en note, à la page 335 du même ouvrage : "Une place de conseiller au conseil supérieur de Québec étant venue à vaquer, M. de Laval, ancien évêque de cette ville, qui connaissait la vertu et le mérite de M. Hazeur, jugea qu'il la remplirait très dignement, et lui ordonna de la solliciter. De son côté, M. de Champigny, intendant du Canada, la demanda lui-même, en 1701, au ministre, pour M. Hazeur. Celui-ci en fut en effet pourvu, malgré les oppositions de M. D'Auteuil, procureur géné-

(1) Bien des notes m'ont été fournies sur la famille Hazeur par M. P. G. Roy et je l'en remercie.